

## 新年に向けて

J Aしづない女性部 部長 木田 正子



## 新年を迎えて

J Aしづない青年部 部長 若生慎吾



た毎日の農作業の研鑽にと帰途に  
着きます。

ホツカイドウ競馬支援活動も年  
二回参加、応援している馬の勝敗  
に一喜一憂し、盛り上がり、しず  
ない農業まつりでは部員はもとよ  
り部員以外の方の参加や協力もあ  
り、前年同様の売上となり感謝い  
たしております。

さらに年度末にかけ料理教室、  
交流会、総会が行われますので、

農閑期でも多くの部員の方々の参  
加を心よりお待ちしております。

5月から10月まで毎週土曜日開  
催されるもぎたて朝市も毎回盛  
況のうちに終わり、生鮮野菜のお  
いしさを多くの方に味わって頂い  
ています。このような活動を通し  
て、さらに部員、地域との交流を  
深め、農業を楽しみながら携わっ  
て参りたいと考えております。

組合員、各関係機関の皆様にお  
かれましては、益々ご清祥のこと  
とお慶び申し上げます。

平素から青年部活動に対しまし  
ては、深いご理解とご協力を賜り、  
厚くお礼申し上げます。

昨年は、7月の高温と8月には  
日照不足が心配される中、全体と  
しては大変良い出来で秋を迎えら  
れたのではないかと思います。

厳しい環境の中ではありますが、  
今後も青年部一同協力し合い、よ  
り一層努力して参りたいと考えて  
おります。

本年も組合員の皆様をはじめ、  
や女性部員の協力、ご支援をお願  
いし、実り多き一年となることを  
ご祈念し、新年のご挨拶とさせて  
いただきます。

二年に一度の研修旅行は部員の  
楽しみな活動で、日々の農作業の  
疲れを癒しつつ研修、交流の場と  
なり一泊二日は瞬く間に過ぎ、ま  
が入りました。

女性部員の減少のなか、昨年は  
新しく8名の部員が増え、女性部  
も若返りとても嬉しく活動にも力  
が入りました。

二年に一度の研修旅行は部員の  
楽しみな活動で、日々の農作業の  
疲れを癒しつつ研修、交流の場と  
なり一泊二日は瞬く間に過ぎ、ま  
が入りました。

女性部員の減少のなか、昨年は  
新しく8名の部員が増え、女性部  
も若返りとても嬉しく活動にも力  
が入りました。

二年に一度の研修旅行は部員の  
楽しみな活動で、日々の農作業の  
疲れを癒しつつ研修、交流の場と  
なり一泊二日は瞬く間に過ぎ、ま  
が入りました。

未だ解決していません。

このような不安定な状況だから  
こそ、私たち農業者は食の安心、  
安全、そして安定をより一層考え、  
私たち青年部員一人ひとりが協力  
し、学び、このような時代を乗り  
越えていけるように取り組んで参  
ります。

昨年の青年部活動ではしづない  
農業まつりへの出店、各小学校へ  
の食育出前授業、ハロウィンの開  
催などの取り組みを行いました。

特にハロウィンでは新ひだか町教  
育委員会をはじめ、同町のPR大  
使であり「太陽の瞳」を歌つてい  
ます阿部卓馬さんにも参加いただ  
き、たくさんの子ども達で賑わい  
イベントを大いに盛り上げること  
が出来たと思います。

昨年は、「TPP」脱退と日本で  
は衆院選、仏、韓国の大統領選など  
各國のリーダーが変わるなか、北朝鮮の弾道ミサイルが日本の上  
空を通過するなど緊迫した状況は

まだ解決していません。  
このような不安定な状況だから  
こそ、私たち農業者は食の安心、  
安全、そして安定をより一層考え、  
私たち青年部員一人ひとりが協力  
し、学び、このような時代を乗り  
越えていけるように取り組んで参  
ります。

昨年は、「TPP」脱退と日本で  
は衆院選、仏、韓国の大統領選など  
各國のリーダーが変わるなか、北朝鮮の弾道ミサイルが日本の上  
空を通過するなど緊迫した状況は